



甲府工業高校卓球部通信

目標：愛媛インターハイベスト16

【今回の言葉】 【真のグローバル人材を育成する方法】

引用文献 『道標 日本人として生きる』
(著) 馬淵睦夫

解説
英語をいくら学んでも、日本語のボキャブラリーを超えられない。英語でいくら覚えようとしても、自分の日本語のボキャブラリーにないものは覚えられない。例えば、日本語のボキャブラリーが10万語ある人は、英語、つまり外国語を10万語は覚えられないにしても、5万語程度は覚えられとしましょう。ところが、日本語の語彙が1万語しかない人が、2万語の英語のボキャブラリーを覚えられるはずがないのです。
日本のこと、また日本語をもっと知らないといけませんね。

愛媛インターハイ (宇和島市総合体育館) R4.7.29~8.2 甲府工業 0-3 富田 (岐阜)



今後の予定	オープンスクール (卓球)	8月12日 (金) AM
	全国ホープス東日本ブロック大会	8月16日 (火) ~18日 (木)
	国体関ブロ (少年男子) 東京	8月28日 (日) ~30日 (火)

時田・増川参加

編集後記
愛媛インターハイが終わりました。2名コロナ陽性者になってしまい、個人戦はすべて棄権となり団体戦は出場しましたが、0-3で1回戦敗退でした。残念な結果でしたが、来年の北海道インターハイに繋げていくことが大事だと思います。